
会
員
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行

会
員
特
典
に
加
わ
り
ま
し
た
。

お
誕
生
日
に
花
束
贈
呈

お
誕
生
日
の
会
員
様
に
平
成
二
十

一
年
一
月
か
ら
女
性
会
よ
り
花
束
の

プ
レ
ゼ
ン
ト
を
致
し
て
お
り
ま
す
。

ご
自
分
の
お
誕
生
日
を
お
忘
れ
な

く
お
祝
い
く
だ
さ
い
。

あ
す
な
ろ
は
年
１
回
の
発
行
で
す
。
会

員
通
信
は
年
に
３
〜
４
回
発
行
し
て
い
く

予
定
で
す
。
皆
様
も
日
頃
思
っ
て
い
る
こ

と
や
、
皆
さ
ん
に
お
知
ら
せ
し
た
い
こ
と

が
あ
り
ま
し
た
ら
、
事
務
局
へ
お
寄
せ
く

だ
さ
い
。

だ
さ
い
。

「広報」

「環境」奉仕活動 研修会
　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・・第一委員会

広報誌「あすなろ」発行
　　　　　　　　　　 ・・・・・・・・・・・・第二委員会
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営業時間： 9：00～18：00　定休日：土・日・祝 営業時間：メインショップ　９：００～１８：００
　　　　　カフェ　９：００～１8：００（ラストオーダー17：00）
定  休  日：なし（1/1 除く）        taneya.jp

たねやグループ
「ラ コリーナ近江八幡」

山本 直子 さん

住所：近江八幡市北之庄町 
　　　 ラ コリーナ
TEL：0748-33-6666

でんき屋NHA

柴田 佳子 さん

住所：近江八幡市出町303
TEL：0748-33-6019

　八幡山と西の湖を望み、豊かな自然に囲まれた「ラ コリー
ナ近江八幡」。今年１月には玄関口となる和菓子〈たねや〉、
洋菓子〈クラブハリエ〉のメインショップをオープンさせてい
ただきました。ここでは、周囲の環境に馴染むように自然と
人の営みが感じられる本来の姿を取り戻したいと “自然に
学ぶ” をコンセプトにプロジェクトを進めています。
　お菓子の素材は自然の恵みです。近江の風や土、太
陽や水の豊かさを感じる土地で一つの種から実を結ぶまで
日々見守り続ける農家さんの苦労や喜びを知ることが美味
しいお菓子づくりの原点だと位置づけ、「農」への関心を
さらに高めた取り組みも行っています。地域の皆さまはじめ、
産官学との連携をとり、５０年、１００年……と年月を重ねな
がら、お菓子を通じて賑わいのある活き活きとした人と自然
をつなぐ場になるよう展開してまいりたいと思います。

　早いもので創業２０年を迎えました。
会社を立ち上げた当時は景気も良く、北は北海道から南
は九州沖繩まで飛び回っていたものですが、近年の電気
設備業は、太陽光発電やインターネットの普及に伴い用途
が多様化してしまい仕事の内容も再考せざるを得ない状況
になりました。
　最近ではＬＥＤ照明などに代表されるような電気料金のコ
ストの削減などのご提案をはじめ、あらゆるニーズにお応え
できるよう、日々 勉強、日々 精進しております。
　個人経営だからこそ、お一人おひとりに、そして細かい
仕事に対応できる、この良さを生かして人情味あふれた商
売をしていこうと思っております。
　事務所として大きな看板は上げておりませんが自宅から

仕事道具が一式ギュッと詰まっ
た黒い軽バンで走り回っており
ます。
　またどこかで見かけられたら
声をかけて下さい。

北里製油㈱　多も里
【平田好子】

知事と県政の事が大変

良くわかるお話で良かった

です。日頃、思っている事

も言えました。次回を楽

しみに待っています。

奥村一代

も言えました。次回を楽

しみに待っています。

初めて知事との意見交換会に参加させて

いただきました。他の市町村の女性会の方々が、

活発に意見・欲望などを述べられて圧倒されまし

た。みなさん自分たちの地域が良くなるようにとの思

いが、たくさんあることを感じさせていただきました。

三日月知事も親しみやすい方で、滋賀県に対する思い

や県民の声を聞いていこうとされている姿勢に共感

を持たせていただきました。参加させていただい

て良かったと思います。次回も機会があれば

参加させていただきたいと思います。

前出みずほ

北里製油㈱　多も里
【平田好子】

奥村一代

親しみと若いという第一印象を感じま

した。それゆえに、頭も柔軟だろうと思えま

した。

基本的な考えとして、人口を減らさない、滋賀のイ

メージアップ（本物を目前に見ることが出来る観光を

高める）、働く力と稼ぐ力の向上（ビジネス感覚を磨く

等）。目先の事だけで無く、未来次世代の事も将来像の

実現に向けられて居ることに安心を覚えました。また、

皆が其々出される要望にも、一つ一つ丁寧に答え

ておられたのが印象に残っています。ただ、

自分達で出来ることは協力を頂き、自分

達でしなくてはいけないと感

じました。
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初めて知事との意見交換会に参加させて

いただきました。他の市町村の女性会の方々が、

活発に意見・欲望などを述べられて圧倒されまし

知事と県政の事が大変

良くわかるお話で良かった

奥村一代奥村一代

「人口減少時代に入ったと推測され

る」とのこと。わが自治会の高齢化を見

ると、そのことを実感する。自治会組織の

行事等々にも変更せざるを得ない状況。

小さな町づくり、コンパクトな町づくり、み

んながたのしく集える町づくりを無理なこ

ととは思いますが、豊かな滋賀なら出来

そうと思う。

私達も応援します。頑張って

下さい！

川上靖子

「人口減少時代に入ったと推測され

る」とのこと。わが自治会の高齢化を見

ると、そのことを実感する。自治会組織の

平田好子
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県政の事が大変良くわかるお話で良かった

です。時間がとれにくい中、お越しいただき大変

感謝しております。

観光地としての魅力をもっとアピールする体制は大きなビ

ジネスチャンスと滋賀県のプライドとブランドづくりに大き

く政策の中で取り組んでほしいです。また、女性の時代と言わ

れてからどの程度、変化しているのか感じられていません。多

くの女性を一括りにしてみては何も無いと思います。年齢や家

族のあり方で女性の社会での役立ち方は様々です。大企業や

公の職業についておられた方に有効な政策は多く有りま

す。難しい事では有るかもしれませんが角度を変え

て頑張っている多くの女性達にも応援をお願

い致します。滋賀県民として私達

も頑張ります！

髙木茂子

今回 8 月 2 日の知事と語る会に参加さ

せていただきました。 

知事の人柄か、参加の女性会の方々の熱意のせい

か とてもアットホームで熱い会であったと思います。 

誰もが臆することなく自分の思いを語れたことは 個々

にもいい経験であったと思いますし、 知事だけでなく女

性会の皆さんの思いを聞くこともとても興味深かった

です。 双方の話を聞く事と多角的に物事を見ることの

大切さに改めて気付かされました。 女性会に居る

ことでこのような機会に参加できたことに感

謝しています。 次回もあればぜひ参加

したいです。 

小見山康子

県政の事が大変良くわかるお話で良かった

です。時間がとれにくい中、お越しいただき大変

観光地としての魅力をもっとアピールする体制は大きなビ

女性会のメンバーが日々の暮らしの中

で感じている疑問や要望、またそれに対する

知事の真摯かつ率直なお答えをお伺いすることが

できとても有意義な時間でした。 

私もこちらに来るまでは滋賀に対するイメージがほと

んどありませんでしたが、文化や歴史、美味しい食べ物、

自然の風景など誇れるものがたくさんあります。知名

度の低さにいつも歯がゆさを感じているのですが、

知事主導のもと観光誘致や首都圏へのＰＲが行わ

れているとのこと。微力ながら私も大好きな

滋賀をもっともっと知ってもらえるよ

う頑張ろうと思いました。

小川貴子

ジネスチャンスと滋賀県のプライドとブランドづくりに大き

く政策の中で取り組んでほしいです。また、女性の時代と言わ

れてからどの程度、変化しているのか感じられていません。多

くの女性を一括りにしてみては何も無いと思います。年齢や家

族のあり方で女性の社会での役立ち方は様々です。大企業や

知事との意見交換会ならびに昼

食懇親会は、とても有意義な時間で

した。お忙しい公務の中、堅苦しくなく、

ざっくばらんに話して下さり嬉しかった

です。滋賀県に対する熱い想いが伝わっ

てきました。改めて、滋賀県民とし

てもっと盛り上がりたいと思い

ました。

柴田佳子

お忙しい知事が貴重な時間を割いて、

守山・彦根・近江八幡の女性会との意見交

換会をしてくださいました。保育所、介護、人

口減少、観光、工業、産業、彦根に建設予定の陸

上競技場等、会員一人一人から思っていることを

聞いていただき、それぞれ丁寧に答えていただき

ました。問題は多種多様に渡り、どれもこれも

簡単に解決できるものはありませんが、意見

や思いを受け止めていただき、とても感

謝しました。

藤居 久栄

お忙しい知事が貴重な時間を割いて、

髙木茂子

滋賀には名所や大河ドラマでも取り上げ

られた戦国武将、五十三次の絵図等々観光資源の

有効活用が期待される中、宿泊施設が足りてない様に

思います。2020 年の東京オリンピックで、外国からの観

光も兼ねて関西方面への旅行者も決して侮ってはならない。

三年後いえ五年後ぐらいのめどで実現しなければチャンス

は生かせないと思います。決して都会では味わえない自然

の豊かさ、恵みの魅力をアピールして県民の力で呼び込

もう。また、人口減を知事が避けるために KPI を掲

げ、取り組むとの事。ぜひ、住みやすい安心

できる暮らしを実現していただき

たい！

樋口和子

げ、取り組むとの事。ぜひ、住みやすい安心

去る８月２日（日）守山にて、守山女性会、

彦根女性会、近江八幡女性会の三女性会で、滋賀

県知事との意見交換会が開催され出席しました。先ず

思ったことは、若い知事で今までにない実行力が有り（開

催日も日曜日にもかかわらず出席して頂きました）大変頼も

しく思いました。

・滋賀県国体・日本橋高島屋や滋賀県人会との協力を得て、滋

賀県のブランド品を全国にアピールする・日本旅行に協力を求

めて、外国人や日本人女性を引き込む　等々商工会議所女性

会も協力が出来ればと思うばかりです。当日も私たち一人

一人の話も熱心に聞いて頂き、本当に有意義な時間が

過ごせました

今後も若い知事の活躍に期待し、応援さ

せていただきたいと思います。

村井光子

三
日
月
知
事
と
意
見
交
換
会

三
日
月
知
事
と
意
見
交
換
会

今回 8 月 2 日の知事と語る会に参加さ

せていただきました。 

滋賀には名所や大河ドラマでも取り上げ

られた戦国武将、五十三次の絵図等々観光資源の

樋口和子

知事との懇談会に参加して、知事

の人柄の良さがよくわかりました。私

達の質問、疑問に対してわかりやすく、て

いねいに答えて下さり、環境、福祉、教育、

人口減少問題など住み良い町づくりの為、

いろいろ実践され、対策を聞いて公務以

上に滋賀に対する思いが伝わってき

てよかったです。

去る８月２日（日）守山にて、守山女性会、

彦根女性会、近江八幡女性会の三女性会で、滋賀

県知事との意見交換会が開催され出席しました。先ず

思ったことは、若い知事で今までにない実行力が有り（開
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私もこちらに来るまでは滋賀に対するイメージがほと

んどありませんでしたが、文化や歴史、美味しい食べ物、

自然の風景など誇れるものがたくさんあります。知名

度の低さにいつも歯がゆさを感じているのですが、

知事主導のもと観光誘致や首都圏へのＰＲが行わ

れているとのこと。微力ながら私も大好きな

この度、知事と直接意見交換させていただける

という貴重な機会に参加させて頂くことが出来、とて

も嬉しく感じました。 常日頃、行政に対する色々な思いがあ

る中で、直接知事の話を聞いたり、意見を伝えさせて頂けた事に

大変感動しました。ただ、不慣れな自分でしたので、頭の中を数々

の思いが錯綜し、あれもこれもとまとまりのない話をしてしまい、自

分が一番伝えたかったことがないがしろになってしまった事と、限りあ

る時間を長く使ってしまったように感じ、猛省する次第です。今後この

ような機会に恵まれることがあれば、しっかり手短に自分の意見や思い

が伝えられるように準備していきたいと考えます。 

そして、 今回の経験を通して、三日月知事を身近に感じさせて頂けた

と共に、知事や行政の考え方、今後の県方向性、又、他の皆様の

ご意見等を聞く事が出来、とても勉強になりました。再び、

このような機会がありましたら、又是非参加させて頂け

たら光栄です。 最後に、このような場を準備して

いただいた女性会の皆様、本当に有難

うございました。

細垣朋子

この度、知事と直接意見交換させていただける

という貴重な機会に参加させて頂くことが出来、とて

も嬉しく感じました。 常日頃、行政に対する色々な思いがあ

る中で、直接知事の話を聞いたり、意見を伝えさせて頂けた事に

知事との懇談会に参加して、知事

の人柄の良さがよくわかりました。私
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女性会のメンバーが日々の暮らしの中

知事との意見交換会ならびに昼

食懇親会は、とても有意義な時間で広瀬真由美
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日々見守り続ける農家さんの苦労や喜びを知ることが美味
しいお菓子づくりの原点だと位置づけ、「農」への関心を
さらに高めた取り組みも行っています。地域の皆さまはじめ、
産官学との連携をとり、５０年、１００年……と年月を重ねな
がら、お菓子を通じて賑わいのある活き活きとした人と自然
をつなぐ場になるよう展開してまいりたいと思います。

　早いもので創業２０年を迎えました。
会社を立ち上げた当時は景気も良く、北は北海道から南
は九州沖繩まで飛び回っていたものですが、近年の電気
設備業は、太陽光発電やインターネットの普及に伴い用途
が多様化してしまい仕事の内容も再考せざるを得ない状況
になりました。
　最近ではＬＥＤ照明などに代表されるような電気料金のコ
ストの削減などのご提案をはじめ、あらゆるニーズにお応え
できるよう、日々 勉強、日々 精進しております。
　個人経営だからこそ、お一人おひとりに、そして細かい
仕事に対応できる、この良さを生かして人情味あふれた商
売をしていこうと思っております。
　事務所として大きな看板は上げておりませんが自宅から

仕事道具が一式ギュッと詰まっ
た黒い軽バンで走り回っており
ます。
　またどこかで見かけられたら
声をかけて下さい。

県政の事が大変良くわかるお話で良かった

です。時間がとれにくい中、お越しいただき大変

感謝しております。

観光地としての魅力をもっとアピールする体制は大きなビ

ジネスチャンスと滋賀県のプライドとブランドづくりに大き

く政策の中で取り組んでほしいです。また、女性の時代と言わ

れてからどの程度、変化しているのか感じられていません。多

くの女性を一括りにしてみては何も無いと思います。年齢や家

族のあり方で女性の社会での役立ち方は様々です。大企業や

公の職業についておられた方に有効な政策は多く有りま

す。難しい事では有るかもしれませんが角度を変え

て頑張っている多くの女性達にも応援をお願

い致します。滋賀県民として私達

も頑張ります！

髙木茂子

今回 8 月 2 日の知事と語る会に参加さ

せていただきました。 

知事の人柄か、参加の女性会の方々の熱意のせい

か とてもアットホームで熱い会であったと思います。 

誰もが臆することなく自分の思いを語れたことは 個々

にもいい経験であったと思いますし、 知事だけでなく女

性会の皆さんの思いを聞くこともとても興味深かった

です。 双方の話を聞く事と多角的に物事を見ることの

大切さに改めて気付かされました。 女性会に居る

ことでこのような機会に参加できたことに感

謝しています。 次回もあればぜひ参加

したいです。 

小見山康子

県政の事が大変良くわかるお話で良かった

です。時間がとれにくい中、お越しいただき大変

観光地としての魅力をもっとアピールする体制は大きなビ

女性会のメンバーが日々の暮らしの中

で感じている疑問や要望、またそれに対する

知事の真摯かつ率直なお答えをお伺いすることが

できとても有意義な時間でした。 

私もこちらに来るまでは滋賀に対するイメージがほと

んどありませんでしたが、文化や歴史、美味しい食べ物、

自然の風景など誇れるものがたくさんあります。知名

度の低さにいつも歯がゆさを感じているのですが、

知事主導のもと観光誘致や首都圏へのＰＲが行わ

れているとのこと。微力ながら私も大好きな

滋賀をもっともっと知ってもらえるよ

う頑張ろうと思いました。

小川貴子

ジネスチャンスと滋賀県のプライドとブランドづくりに大き

く政策の中で取り組んでほしいです。また、女性の時代と言わ

れてからどの程度、変化しているのか感じられていません。多

くの女性を一括りにしてみては何も無いと思います。年齢や家

族のあり方で女性の社会での役立ち方は様々です。大企業や

知事との意見交換会ならびに昼

食懇親会は、とても有意義な時間で

した。お忙しい公務の中、堅苦しくなく、

ざっくばらんに話して下さり嬉しかった

です。滋賀県に対する熱い想いが伝わっ

てきました。改めて、滋賀県民とし

てもっと盛り上がりたいと思い

ました。

柴田佳子

お忙しい知事が貴重な時間を割いて、

守山・彦根・近江八幡の女性会との意見交

換会をしてくださいました。保育所、介護、人

口減少、観光、工業、産業、彦根に建設予定の陸

上競技場等、会員一人一人から思っていることを

聞いていただき、それぞれ丁寧に答えていただき

ました。問題は多種多様に渡り、どれもこれも

簡単に解決できるものはありませんが、意見

や思いを受け止めていただき、とても感

謝しました。

藤居 久栄

お忙しい知事が貴重な時間を割いて、

髙木茂子

滋賀には名所や大河ドラマでも取り上げ

られた戦国武将、五十三次の絵図等々観光資源の

有効活用が期待される中、宿泊施設が足りてない様に

思います。2020 年の東京オリンピックで、外国からの観

光も兼ねて関西方面への旅行者も決して侮ってはならない。

三年後いえ五年後ぐらいのめどで実現しなければチャンス

は生かせないと思います。決して都会では味わえない自然

の豊かさ、恵みの魅力をアピールして県民の力で呼び込

もう。また、人口減を知事が避けるために KPI を掲

げ、取り組むとの事。ぜひ、住みやすい安心

できる暮らしを実現していただき

たい！

樋口和子

げ、取り組むとの事。ぜひ、住みやすい安心

去る８月２日（日）守山にて、守山女性会、

彦根女性会、近江八幡女性会の三女性会で、滋賀

県知事との意見交換会が開催され出席しました。先ず

思ったことは、若い知事で今までにない実行力が有り（開

催日も日曜日にもかかわらず出席して頂きました）大変頼も

しく思いました。

・滋賀県国体・日本橋高島屋や滋賀県人会との協力を得て、滋

賀県のブランド品を全国にアピールする・日本旅行に協力を求

めて、外国人や日本人女性を引き込む　等々商工会議所女性

会も協力が出来ればと思うばかりです。当日も私たち一人

一人の話も熱心に聞いて頂き、本当に有意義な時間が

過ごせました

今後も若い知事の活躍に期待し、応援さ

せていただきたいと思います。

村井光子
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日
月
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見
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会
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今回 8 月 2 日の知事と語る会に参加さ

せていただきました。 

滋賀には名所や大河ドラマでも取り上げ

られた戦国武将、五十三次の絵図等々観光資源の

樋口和子

知事との懇談会に参加して、知事

の人柄の良さがよくわかりました。私

達の質問、疑問に対してわかりやすく、て

いねいに答えて下さり、環境、福祉、教育、

人口減少問題など住み良い町づくりの為、

いろいろ実践され、対策を聞いて公務以

上に滋賀に対する思いが伝わってき

てよかったです。

去る８月２日（日）守山にて、守山女性会、

彦根女性会、近江八幡女性会の三女性会で、滋賀

県知事との意見交換会が開催され出席しました。先ず

思ったことは、若い知事で今までにない実行力が有り（開
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私もこちらに来るまでは滋賀に対するイメージがほと

んどありませんでしたが、文化や歴史、美味しい食べ物、

自然の風景など誇れるものがたくさんあります。知名

度の低さにいつも歯がゆさを感じているのですが、

知事主導のもと観光誘致や首都圏へのＰＲが行わ

れているとのこと。微力ながら私も大好きな

この度、知事と直接意見交換させていただける

という貴重な機会に参加させて頂くことが出来、とて

も嬉しく感じました。 常日頃、行政に対する色々な思いがあ

る中で、直接知事の話を聞いたり、意見を伝えさせて頂けた事に

大変感動しました。ただ、不慣れな自分でしたので、頭の中を数々

の思いが錯綜し、あれもこれもとまとまりのない話をしてしまい、自

分が一番伝えたかったことがないがしろになってしまった事と、限りあ

る時間を長く使ってしまったように感じ、猛省する次第です。今後この

ような機会に恵まれることがあれば、しっかり手短に自分の意見や思い

が伝えられるように準備していきたいと考えます。 

そして、 今回の経験を通して、三日月知事を身近に感じさせて頂けた

と共に、知事や行政の考え方、今後の県方向性、又、他の皆様の

ご意見等を聞く事が出来、とても勉強になりました。再び、

このような機会がありましたら、又是非参加させて頂け

たら光栄です。 最後に、このような場を準備して

いただいた女性会の皆様、本当に有難

うございました。

細垣朋子

この度、知事と直接意見交換させていただける

という貴重な機会に参加させて頂くことが出来、とて

も嬉しく感じました。 常日頃、行政に対する色々な思いがあ

る中で、直接知事の話を聞いたり、意見を伝えさせて頂けた事に

知事との懇談会に参加して、知事

の人柄の良さがよくわかりました。私
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女性会のメンバーが日々の暮らしの中

知事との意見交換会ならびに昼

食懇親会は、とても有意義な時間で広瀬真由美
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たねやグループ
「ラ コリーナ近江八幡」

山本 直子 さん

住所：近江八幡市北之庄町 
　　　 ラ コリーナ
TEL：0748-33-6666

でんき屋NHA

柴田 佳子 さん

住所：近江八幡市出町303
TEL：0748-33-6019

　八幡山と西の湖を望み、豊かな自然に囲まれた「ラ コリー
ナ近江八幡」。今年１月には玄関口となる和菓子〈たねや〉、
洋菓子〈クラブハリエ〉のメインショップをオープンさせてい
ただきました。ここでは、周囲の環境に馴染むように自然と
人の営みが感じられる本来の姿を取り戻したいと “自然に
学ぶ” をコンセプトにプロジェクトを進めています。
　お菓子の素材は自然の恵みです。近江の風や土、太
陽や水の豊かさを感じる土地で一つの種から実を結ぶまで
日々見守り続ける農家さんの苦労や喜びを知ることが美味
しいお菓子づくりの原点だと位置づけ、「農」への関心を
さらに高めた取り組みも行っています。地域の皆さまはじめ、
産官学との連携をとり、５０年、１００年……と年月を重ねな
がら、お菓子を通じて賑わいのある活き活きとした人と自然
をつなぐ場になるよう展開してまいりたいと思います。

　早いもので創業２０年を迎えました。
会社を立ち上げた当時は景気も良く、北は北海道から南
は九州沖繩まで飛び回っていたものですが、近年の電気
設備業は、太陽光発電やインターネットの普及に伴い用途
が多様化してしまい仕事の内容も再考せざるを得ない状況
になりました。
　最近ではＬＥＤ照明などに代表されるような電気料金のコ
ストの削減などのご提案をはじめ、あらゆるニーズにお応え
できるよう、日々 勉強、日々 精進しております。
　個人経営だからこそ、お一人おひとりに、そして細かい
仕事に対応できる、この良さを生かして人情味あふれた商
売をしていこうと思っております。
　事務所として大きな看板は上げておりませんが自宅から

仕事道具が一式ギュッと詰まっ
た黒い軽バンで走り回っており
ます。
　またどこかで見かけられたら
声をかけて下さい。

北里製油㈱　多も里
【平田好子】

知事と県政の事が大変

良くわかるお話で良かった

です。日頃、思っている事

も言えました。次回を楽

しみに待っています。

奥村一代

も言えました。次回を楽

しみに待っています。

初めて知事との意見交換会に参加させて

いただきました。他の市町村の女性会の方々が、

活発に意見・欲望などを述べられて圧倒されまし

た。みなさん自分たちの地域が良くなるようにとの思

いが、たくさんあることを感じさせていただきました。

三日月知事も親しみやすい方で、滋賀県に対する思い

や県民の声を聞いていこうとされている姿勢に共感

を持たせていただきました。参加させていただい

て良かったと思います。次回も機会があれば

参加させていただきたいと思います。

前出みずほ

北里製油㈱　多も里
【平田好子】

奥村一代

親しみと若いという第一印象を感じま

した。それゆえに、頭も柔軟だろうと思えま

した。

基本的な考えとして、人口を減らさない、滋賀のイ

メージアップ（本物を目前に見ることが出来る観光を

高める）、働く力と稼ぐ力の向上（ビジネス感覚を磨く

等）。目先の事だけで無く、未来次世代の事も将来像の

実現に向けられて居ることに安心を覚えました。また、

皆が其々出される要望にも、一つ一つ丁寧に答え

ておられたのが印象に残っています。ただ、

自分達で出来ることは協力を頂き、自分

達でしなくてはいけないと感

じました。
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初めて知事との意見交換会に参加させて

いただきました。他の市町村の女性会の方々が、

活発に意見・欲望などを述べられて圧倒されまし

知事と県政の事が大変

良くわかるお話で良かった

奥村一代奥村一代

「人口減少時代に入ったと推測され

る」とのこと。わが自治会の高齢化を見

ると、そのことを実感する。自治会組織の

行事等々にも変更せざるを得ない状況。

小さな町づくり、コンパクトな町づくり、み

んながたのしく集える町づくりを無理なこ

ととは思いますが、豊かな滋賀なら出来

そうと思う。

私達も応援します。頑張って

下さい！

川上靖子

「人口減少時代に入ったと推測され

る」とのこと。わが自治会の高齢化を見

ると、そのことを実感する。自治会組織の

平田好子
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「広報」

「環境」奉仕活動 研修会
　　　　　　　　　　・・・・・・・・・・・・・第一委員会

広報誌「あすなろ」発行
　　　　　　　　　　 ・・・・・・・・・・・・第二委員会




